

## Operan a exgobernador César D. J. por lesión de tendón en la mano

El exgobernador César D.J. se encuentra siendo sometido a una cirugía de tendón en la mano, afirmó su abogado Juan Carlos Mendoza, quien dijo que esto es resultado de los problemas cervicales que padece. La intervención se realizó en el Hospital Central de Chihuahua, donde fue trasladado desde el Cereso número 1 que se ubica de Aquiles Serdán, para ser atendido durante la mañana de este 28 de octubre.

https://www.elheraldodejuarez.com.mx/local/chihuahua/operan-a-exgobernador-cesar-d.-j.-por-lesion-de-tendon-en-la-mano-10921037.html